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皆皆さんこんにちは。９月２日に令和５年度第１回経営
研修会を開催いたしました。

黒木安馬講師による 『成幸者たちの法則』でしたが、感想
はいかがだったでしょうか ？

成功者ではなく、敢えて『成幸者』とする理由。
ファーストクラスに乗る人の中にはお金はあっても稼ぐ

ことだけに心を奪われて、心が貧しかったり、己を見失った
りする人もいる。

しかしながら彼らもまた一般的には成功者と呼ばれる人。
だからこそ、心も経済も豊かであり、人望も厚い真の成功

者は 『成幸者』と呼び、彼らの生きる姿勢を多くの人に伝え
ることで、日本中に心豊かなお金持ちを増やしたいと考えて
いるという理念をお持ちの方でしたね。

「衣食足りて礼節を知る」ということわざもあるように、
お金を稼ぐことの大切さは大事なことではありますが、と
同時にお金はツールでしかなく、真の幸せを得るにはＭＯＲ
Ｅ、もっとプラスアルファも必要と、私達の心に寄り添うお
話しでした。

黒
くろきやす ま

木安馬先生プロフィール

作家・人財育成コンサルタント・
日本成功学会CEO
JAL国際線客室乗務員（管理職）
として30年間、上空の密室で世界
中の著名な成功者たちに接してき
た。成功者たちとの観察・対話で
学んだことを披露してくださった。

今回も月星会会員の方々の栄養

となりましたが、さて第２回経営研

修会も素晴らしい企画を予定してお

りますので、ご家族ご一緒にお出か

けくださいますと嬉しく思います。

研修委員会委員長 阪本美香

●研修後・会員追っかけインタビュー
「成幸者」（成功者）になるには何が必要なのか。研修会

に参加した会員やビジターの皆さんは、黒木先生の講演

をどう受け止め、何を吸収したのでしょうか。

　アンケートを見ると、

「大変、勉強になりました」

「（講師の）人選がよかったと思います。大成幸（成功）

ですね」

「『SOS』をしっかり勉強しました」

「『そうね』と納得のいくお話がありましたし、わかりやす

いお話し方でした」

　等々、皆さん得るものが多かったようで、十分に勉強

になった研修会だったといえそうです。アンケートの満足

度は、全員５段階の最上位「とても満足」でした。

　広報委員会はこれだけでは満足せず、しつこくアンケー

ト回答者に追っかけ取材をしました。

　しつこい取材に、まず応えてくださったのは、岩田代

三さんでした。

▼ 岩田代三会員への追っかけインタビュー
広報委員　お忙しいところすみません！　黒木先生の講演、

どういうところがよかったですか？

令和5年度第１回経営研修会　令和５年９月２日㈯　	於：ホテルグリーンタワー幕張
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岩田会員　はい。勉強になりま
したよ。「しかし」という言葉を
使うな、とか。あっ、一番印象
に残ったのは 「SOS」かな。
そうそう、アンケートにも書い
たのですが、「SOS」がいちば
ん勉強になりました。
広報　えっ、SOS って？　何を

助けてもらうのですか？そこ聞
いていないので……すみませ
ん。
岩田 （以下、敬称を略します）　

いやいや、助けてもらう話じゃ
なくて黒木先生独特のSOSな
のですよ。一番目のSは 「すご
いですね」とか 「すばらしい」の頭文字（す＝S）で、二番
目のOは 「驚きました」「面白いですね」の頭文字(お＝
O)、三番目のSは 「さすがです」「最高です」などの頭文
字（さ＝S）ということなのですよ。
広報　なるほど～そういうことですか。つまり、ほめるので

すね。
岩田　そうそう。「しかし」は反対の気持ちだから、使うなと

いうことですね。
広報　前回研修会（ほめ達）の延長みたいになっちゃいます

けど、要は対面した相手に対して「すごい」とか「さすが
です」というほめ言葉を惜しみなく発するということです
かね。覚えやすいから実践で使えます。
岩田　そうそう。SOS、私でも簡単に覚えちゃいます。で

も、私は苦手なのですよ。人をほめるというのは。私く
らいの年齢の男性はみんな得意じゃないと思いますよ。
広報　これからはほめ上手になってSOSを使う。いつも頭

の片隅に置いておけば、「成幸者」に近づいていくという
話ですかね
岩田　そういうことです。感動しましたよ。聴いてよかっ

たと思っています。

▼ 臼井正一会員への追っかけインタビュー
次に追っかけに応じてくれたのは、なんと国会が始まって
忙しい最中の参議院議員、臼井正一会員です。高洲の事
務所に押し掛けたとこ
ろ、迷惑顔を微塵も見
せずに受け入れて対応
してくれました。
広報委員　お忙しいとこ

ろ誠にすみません。 早
速ですが、先日ご参加い
ただいた研修会につい
て感想などをお話しい
ただけたらと思い、押し

掛けました。黒木先生の講演はいかがでしたか。

臼井正一会員　著名な成功者が多いファーストクラスを主

として、ＪＡＬの客室でヒアリングしたネタということです

が、とても興味深いお話でした。「鶴の恩返し」とか 「牛

のツノはどこにあるか」とか、面白いネタも豊富でアキが

来ることはなかったですね

広報　ご自宅は千葉県だと聞いていますが、正一先生はご

存知ですよね

臼井　はい。東金の1300坪の山林を開墾して自宅を自分

の手で建て、さらにはプールやテニスコートも自分で造っ

たということですから驚きですね。そうそう、コンサート

ホールまで造ったりしているのですよ。その東金の家に

私は行ったことがあり

ます。 自分で建てた

という家もしっかり拝

見させていただきまし

た。お住いは東京にも

あるようですが…。

広報　それはまたすごい

話です。ご本人自身も

「成幸者」ですね。

臼井　そうだと思います。

父・日出男先生は「成幸者」
広報　正一先生も「成幸者」ですかね

臼井　ワッハッハ…、何をもって「成幸者」と称するかによっ

て違ってきますからね。「はい、そうです」という答えはす

ぐに出ませんよ。ただ、「幸せかどうか」と聞かれたら「イ

エス」と答えます。多くの人の厚い応援のおかげで参議

院の国会議員になることができていたのですから。もち

ろん、これで人生のゴールを勝ち取ったなどとは全然思っ

てはいません。

広報　それは良いことですね。お父様・臼井日出男先生は

どうなのでしょうか？

臼井　父は、政治的には「成幸者」と言えるのではないかと

思います。勲章もいただいていますし。

広報　月星会の面々もそうだと思うでしょう。お忙しいと

ころ、誠にありがとうございました。
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第１クールの２回目の夕食例会を開催致しました。
今期は例会始まりの30分間は、みどりさん心尽くしのお食事（土用の丑の日が

近いと言うことで「うな重」）をゆっくりと楽しみながら、各テーブルごとに自己
紹介を行い、食後改めて今月のテーマ「夏休みの思い出」をそれぞれの思い出につ

いて、自由討議が行われました。
会員それぞれがご自分の夏休みの思

い出を語りあいました。
最後は各テーブルの代表者がご自分

の夏休みの思い出のスピーチを行いました。
参加者が少なかったのが残念でしたが、皆様のご協力で参加者が貴重な

夏休みの経験や思い出を語り合い、和やかに会が進行できました。参加は、
会員20名、ビジター１名、合計21名でした。

７月度夕食例会　令和５年７月27日（木）　於：鮨割烹みどり

今年度の研修親睦旅行を行いまし
た。旅の舞台は、歴史ある川越市です。

千葉駅を出発し、いつもどおり櫻
木観光のバスで快適な移動を楽しみ
ながら、川越市役所に到着しました。

途中、事故による大渋滞が発生し
ているとのことでしたが、運転手さ
んの機転で迂回することができまし
た。

その後、川越城本丸御殿を訪れ、
歴史の息吹を感じながら見学しまし
た。

予定時間をわずかにオーバーしま
したが、メンバー一同、その貴重な
体験を共有し、笑顔が絶えませんでした。

次に菓子屋横丁での買い物へ。伝統的な和菓子やお土
産品を手に入れ、会話も弾みました。

昼食は、川越市場でのバーベキューが
待っていました。市場内でのバーベキュー

は、新鮮な食材とアットホームな雰囲気が相まって、思っ
た以上に美味しく感じ、参加者全員が大満足の食事とな
りました。

川越市での親睦旅行は、歴史と美食、そして楽しい
ひと時が詰まった素敵なものでした。月星会の結束を深
め、新たな思い出を作ることができた本旅行は、参加者
一同にとって宝物のような体験となりました。	

	 親睦委員長　星 野 泰 弘

例会委員会報告

７月のテーマは「夏休みの思い出」

今季の例会は、３ヶ月間を１クールとしています。６月、
７月、８月が第１クールで、９月、10月、11月が第２クールで、
12月は忘年会、2月、3月、4月が第３クールになります。
各クールの初めの２ヶ月は会員同士が知り合う例会です。

３ヶ月目は外部講師をお呼びして講演会を開催しています。

川越で歴史の息吹を堪能

7月誕生日の山口金吾、阿佐幸雄、阪本美香会員

研修親睦旅行　     令和5年10月21日（土）　於：川越方面
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1212月〜月〜22月のスケジュール月のスケジュール
12/13㈬ 役 員 会	　18:00開会		　鮨割烹みどり

12/21㈭
忘年夕食例会	18:00〜20:00		鮨割烹みどり
ギター奏者のなべさとさんの演奏で昭和の懐かし
い歌を歌おう！　	《寄せ鍋・フリードリンク》
参加費　会員	4,000円　ビジター4,500円

1/10㈬ 役 員 会	　18:00開会	　	鮨割烹みどり

1/27㈯
新春の集い 　受付17:30〜 18:00開会
会場：ホテルグリーンタワー幕張
詳細は別途ご案内いたします。

２/14㈬ 役 員 会	　18:00開会	　	鮨割烹みどり

２/22㈭ 夕食例会 18時〜食事	18時30開会		鮨割烹みどり			 参加費	会員3,000円		ビジター3,500円

会報をホームページで見られるヨ➡️

10月30日で後期高齢者集団に“入会”しました。この集団は何をするのだろう？　何を担うのだ

ろう？　なにしろ団塊の世代ド真ん中。高度経済成長は我々世代の働きだ！なんてことは微塵も

思ったことなし。大丈夫です。これからも「利他の精神」でがんばります。	 （MO）

編
集
後
記

編
集
後
記

第１クールの３回目の夕食例会（講
師例会）を開催致しました。

ゆっくり夕食（松花堂弁当）を楽し
みながら各テーブルごとに自己紹介。

その後今年度初の講師例会に入り
ました。

演題：地域のために「一隅を照らす」
講師：株式会社京葉美装 代表取締役 国吉晃甲氏
パワーポイントを駆使しながら自身の経歴と自社の紹介を

第２クールの
うちの２回目の
夕食例会を開催
致しました。

ゆっくり夕食
（紅葉弁当）を
楽しみながら各
テーブル毎に自
己紹介の後、今月のテーマ「あなたが
推す千葉県の観光スポットはどこです
か？」と題し自由討議が行われ、最後
は各テーブルの代表者が討議内容のス
ピーチを行いました。

参加者が少なかったのが残念でした
が皆様のご協力で今までまったく知らなかった観光地や世界
遺産登録にすべき観光地などの話で盛り上がり有意義な会が
進行出来ました。

参加は、会員17名、ビジター 1名、合計18名でした。
 （7月から10月までの例会報告は、林　威樹例会委員長）

第２クールの１回目の夕食例会を開催致しました。
ゆっくり夕食（お鮨御膳）を楽しみながら各テーブルごと

に自己紹介のあと、今月
のテーマ「大変革の時代、
共に語り合おう！」と題
し自由討議が行われ、最
後は各テーブルの代表者
が討議内容のスピーチを
行いました。

参加者が少なかったの
が残念でしたが皆様のご協力でコロナ禍で生じた悩みや課題
をざっくばらんに語り合い有意義な会が進行できました。

経済交流は、岩田副会長のご紹介で以前もお話をされた、
レーサーの木村龍祐氏のお話がありました。

参加は、
会員16名
ビジター0名
合計 16名
でした。

4月例会報告　令和３年４月22日(木)　 於：鮨割烹みどり

4月例会報告　令和３年４月22日(木)　 於：鮨割烹みどり

4月例会報告　令和３年４月22日(木)　 於：鮨割烹みどり

９月度夕食例会　令和5年9月28日（木）　於：鮨割烹みどり

８月度夕食例会　令和５年８月24日（木）　於：鮨割烹みどり

10月度夕食例会　令和5年10月 26日（木）　於：鮨割烹みどり

退 会 退会　紺谷英和氏　兄弟堂

尾形文貴氏　㈱みつわ
代表取締役を退任し取締役会長に就任

会
員
異
動

役職変更

行い、その中で
関わった様々な
人脈を活かして
従来のビルメン
テナンス事業を
発展させつつ、
指定管理業へ進
出した過程を講
演。コミュニティ
センターを使った地域の人々との交流を踏まえた将来の展
望を熱く語っていただきました。

講師を含め目標と同数の35名の参加となりました
（会員24名、ビジター 10名、講師1名）。

８月誕生日の木下英之、星野泰弘、再名生文江、岩田代三会員

９月誕生日の林　昇志、茂手木直忠会員

➡️

➡️


